

Las obras en Zuberoa-Ensanche obligan a desviar el tráfico a partir de hoy

Escrito por Administrator
Miércoles, 28 de Octubre de 2020 12:36 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 28 de Octubre de 2020.

Las obras en Zuberoa-Ensanche obligan a desviar el tráfico a partir de hoy

LA CARRETERA SE ELEVA A LA ALTURA DE LAS ACERAS EN EL LATERAL DE LA PLAZA, MIENTRAS QUE EN EL TRAMO FINAL DE LA CUESTA QUE BAJA DE MENDIBIL SE AMPLÍAN LAS ACERAS

M.A.I.IRUN. Miércoles, 28 octubre 2020, 00:17

Las obras para modificar el diseño del tramo final de la calle Zuberoa y el vial lateral del Ensanche que conecta Cipriano Larrañaga con República Argentina han comenzado esta semana.

La actuación tiene su origen en la promoción residencial en el encuentro Ensanche-Zuberoa, que implicaba una actuación en la vía pública incluida en las cargas de urbanización. Con una aportación municipal, el Ayuntamiento ha aprovechado la oportunidad para ir más allá y proponer un rediseño tanto del tramo en cuesta de la calle Zuberoa, previo al encuentro con la plaza, como del vial lateral de ésta.

En el primer caso, se va a eliminar la banda derecha de aparcamientos en sentido de bajada (con espacio para unos diez vehículos, aproximadamente) y a redistribuir la superficie ganada entre las dos aceras. De esta manera, se plantea un espacio peatonal más ancho a ambos lados, con un carril de circulación de único sentido en el centro y una línea de aparcamiento entre ese carril y la acera del lado izquierdo de la bajada.

Las alteraciones en la circulación irán variando a lo largo del mes y medio que está previsto que se prolonguen los trabajos

Las obras en Zuberoa-Ensanche obligan a desviar el tráfico a partir de hoy

Escrito por Administrator

Miércoles, 28 de Octubre de 2020 12:36 -

Para el vial del Ensanche la solución adoptada es la elevación de la carretera hasta la altura de las aceras creando una plataforma única que favorezca el tránsito peatonal. En esa misma operación se eliminarán las bandas de aparcamiento de ambos ante los números 3 y 5 (los dos edificios residenciales más próximos al Centro Comercial Mendibil), mientras que las de delante de los números 7 y 9 se establecerán para carga y descarga, a un lado, y estacionamiento para personas con movilidad reducida y motos al otro.

«Las ciudades vamos cada vez más hacia la creación de entornos donde el espacio peatonal tenga mayor presencia. Como ejemplo, tenemos estos trabajos que nos van a permitir disfrutar de un espacio más amable, en pleno centro urbano, dando prioridad a quienes se desplazan a pie», indicaba la delegada municipal de Obras, Cristina Laborda.

Afección temporal al tráfico

Aunque la obra estaba iniciada oficialmente desde el lunes, la previsión es que sea a partir de hoy cuando comiencen verdaderamente las afecciones sobre el tráfico. Está previsto que esas alteraciones puedan prolongarse durante cerca de mes y medio y, posiblemente, irán variando a lo largo de todo ese periodo.

De momento, la previsión es que la actuación comience por la calle Zuberoa, a partir del cruce con Policarpo Balzola, y que el tramo desde ahí hasta la plaza quede inutilizado salvo para el acceso a los garajes existentes. El desvío del tráfico se realizará por las calles de Mendibil para desembocar en la avenida de Iparralde.